

Der umgekehrte Adventkalender

geben statt nehmen

In der Adventzeit denken wir an jene unter uns, denen es nicht so gut geht, die nicht selbstverständlich teilhaben können an einem guten Leben, wie wir es gewohnt sind.

Darum laden wir Sie ein, den Adventkalender einmal umzudrehen und **statt zu nehmen zu geben, statt beschenkt zu werden zu beschenken.**

Wir tun dies für

- die Menschen im Bezirk Schärding in Zusammenarbeit mit der Caritas-Sozialberatungsstelle
- für wohnungslose Menschen in Zusammenarbeit mit den Obdachloseneinrichtungen der Caritas in Linz.

Worüber wir uns freuen:

Die Sozialberatungsstelle Schärding:

Nudeln, Reis, Mehl, Zucker, Konservendosen, Suppenwürfel, Fertigsuppe, Verdünnungssaft, Kartoffelpüree, Kartoffelteig, Salz, Pfeffer (Bitte achten sie auf das Ablaufdatum!)

Zahnpaste, Zahnbürste, WC-Papier, Papiertaschentücher, Putzmittel für Küche, Boden, Sanitär, Waschpulver

Für Kinder: Stifte, Kleber, Mal- und Rätselblöcke

Oder: Lebensmittelgutscheine im Wert von 10 € oder 20 € von den Lebensmittelgeschäften in Schärding

Die Obdachloseneinrichtungen der Caritas in Linz:

Socken, Handschuhe, Mützen, Schals, Schlafsäcke
(Bitte gewaschen abgeben!)

Abzugeben im Laufe des Advent:

Wann:

Wo:

Ein herzliches DANKE!